



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Conseil d'Etat a désigné la nouvelle rectrice de l'Université de Lausanne

Nouria Hernandez sera la nouvelle rectrice de l'Université de Lausanne (UNIL). Elle entrera en fonction dans une année, au 1er août 2016. Le Conseil d'Etat l'a désignée pour succéder à Dominique Arlettaz, actuel recteur, qui n'a pas désiré solliciter un nouveau mandat après 10 ans passés à la tête de l'alma mater.

Nouria Hernandez, 58 ans, est une biologiste spécialisée dans la recherche fondamentale sur les gènes. Après avoir fait des études supérieures à Genève, Mme Hernandez a obtenu un doctorat en biologie moléculaire auprès de l'Université de Heidelberg. Elle a par la suite passé trois années de recherche postdoctorale à l'Université de Yale aux Etats-Unis et fut nommée en 1987 en tant que cheffe d'équipe au laboratoire de Cold Spring Harbor près de New York. Elle devient professeure à la Watson School of Biological Sciences en 1998, lors de la création de cette dernière. En 2004, Mme Hernandez rejoint l'UNIL en tant que professeure invitée puis, en 2005, en tant que professeure et directrice du Centre intégratif de génomique (CIG), poste qu'elle a occupé jusqu'en 2014.

Nouria Hernandez est une scientifique reconnue, notamment pour ses travaux dans l'étude du génome. Elle fait partie de nombreuses organisations scientifiques aux USA, a intégré le comité central de l'Académie suisse des sciences naturelles durant 6 ans (2008 à 2014) et a oeuvré en tant qu'experte pour plusieurs agences d'évaluation telle que l'Agence d'évaluation de la recherche et de l'enseignement (AERES) du CNRS. Parmi les trois candidats retenus ce printemps, Mme Hernandez a été élue avec 26 voix sur 39 par le Conseil de direction de l'UNIL le 25 juin dernier.

Le Conseil d'Etat se réjouit de sa collaboration future avec la rectrice désignée ; il lui souhaite plein succès dans l'exercice de ses nouvelles fonctions et tient d'ores et déjà à remercier M. Arlettaz, et son équipe, pour l'engagement dont il a fait preuve tout au long de sa longue carrière à la tête de l'UNIL.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 27 août 2015

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Anne-Catherine Lyon, conseillère d'Etat, cheffe du Département de la formation, de la jeunesse et de la culture, 021 316 30 01 ; Chantal Ostorero, Directrice générale de l'enseignement supérieur, 021 316 94 71 ; Nouria Hernandez, rectrice désignée, 079 912 14 67

TÉLÉCHARGEMENT(S)

Photo de Nouria [HERNANDEZ](#)